

傍聴席から



高附一喜さん

傍聴の感想は

まず、一般質問に立たれた議員さんをはじめ、町の執行部の方々が問題点に対し、大変真剣に取り組んでいる姿勢や熱気あふれた質疑応答がとても印象に残っています。

また、特に議員さんは、身近な問題までよく勉強されていると率直に感じました。

傍聴のきっかけは私は埼玉県羽生市に居住している者ですが、縁あって昨年10月に五霞町に転任して参りました。

定例議会の一般質問の傍聴はまだ2回ほどですが、これからも可能な限り傍聴させて頂きたいと思つております。それは

地場金融機関として町の状況や問題点（特に町民の方々の要望）さらには将来的な展望等に関心を持ち、少しでもより多く理解することがお取引先へのサービス向上や地域密着、貢献に結びつくものと認識しております。

当町におかれましても様々な問題や課題が山積みしているものと思料いたしますが、お聞きしている「どんな問題に対してもまずは住民サービスの質を落とすことなく改善・解決に取り組む」という一つのスローガンをこれからも堅守され、住民の皆様の期待に応えて頂きたいと願つております。



議会の流れ

3月4日 第1回定例会初日

3月5日 予算特別委員会

3月6日 予算特別委員会

3月7日 予算特別委員会

3月10日 総務文教委員会

3月12日 経済建設委員会

3月13日 一般質問

3月18日 定例会最終日

4月18日 議会運営委員会

4月18日 議会全員協議会

4月23日 広報編集特別委員会

4月23日 議会改革調査検討委員会

5月2日 広報編集特別委員会

5月21日 議会運営委員会

5月21日 議会全員協議会

5月21日 議会改革調査検討委員会

5月22日 広報編集特別委員会

（編集委員 松本久衛記）

次回定例会
6/10(火)～6/18(水)予定

皆さんの傍聴をお待ちしています
一般質問は6月16日(月)・17日(火)に予定しています。開会時間は午前10:00です。

問い合わせ先
TEL・FAX 84-1138

編集後記

連日、ニュースでは、後期高齢者医療制度や道路特定財源の問題が大きく取り上げられ、国民にとっても大変関心を集めているところですが、国民を第一に考えた運営をして頂きたいものです。さて、3月定例会では、厳しい財政状況の中で、平成20年度の予算を始め、条例の制定や改正等、多数の重要な案件を慎重に審議し、決定いたしました。

議会といたしましても、より一層の努力をしていきたいと思います。

今後とも、議会だよりのご愛読をお願いするとともに、町民の皆様のご意見をお待ちしております。

6月定例会も多数の皆様の傍聴をお待ちしております。